

学校評価 学校評議員アンケート

1. 学校は、教育の目標や方針、行事等の情報をわかりやすく伝えている
「あてはまる」4人 「だいたいあてはまる」1人
2. 学校は、学力保障のために授業を工夫している
「あてはまる」4人 「だいたいあてはまる」1人
3. 学校は、学校行事（運動会等）を充実させている
「あてはまる」4人 「だいたいあてはまる」1人
4. 学校は、地域の特色や教育力を学習や行事などに活かしている
「あてはまる」1人 「だいたいあてはまる」4人
5. 学校は、児童の安全や防犯について取り組んでいる
「あてはまる」2人 「だいたいあてはまる」3人

○本校の教育活動の良い点

- ・地域と保護者が協力し合っている点
- ・地域とのつながりを大切にした教育を行っている
- ・地域の特色を積極的に学習に取り入れている
- ・先生方の笑顔がある点
- ・授業参観時いつも感じるのですが、どのクラスも子どもたちと先生との関係がとても良くできていると思います
- ・運動会等イベント行事に児童が積極的に役割参加している
- ・各行事の取り組みはとても良いと思います
- ・「あいさつ」については、子供達から良い「言葉」があり今後も良く指導して行ってください
- ・自然とのふれあいを大切にした教育を行っている

○本校の教育活動で検討してほしい点

- ・やらなければならない業務の中で大変かと思いますが、教科書以外の学びをもっと大切にできる環境を検討していただけたらうれしいです
- ・コミュニケーション能力と協調性を身につける教育活動
- ・学校は「楽しく」「安心で」「安全で」これを基本事項として実施してください
一人も残さずに児童が学校生活が出来る様に職員全員が同じ方向で進んで行ってほしいと思っています
- ・地域交流で保育園児とのふれあい交流をさせていただきたいです

昨年5月にコロナが5類に移行し、今年度は運動会等の学校行事や日々の教育活動に制限を設けずに取り組めるようになりました。子どもたちが生き生きと活動する様子を評議員の方々が見とってくださっているのは、大変有難く思います。

2024年度から、亀井野小学校では学校運営協議会が立ち上がり、コミュニティスクールとしてさらに充実した教育活動を目指していくこととなります。地域の特色や教育力を活かした教育活動をより推進し、心豊かな子どもたちを育てていきたいと考えています。